

**Que pasaría si:**

Diseñamos una bandera con colores y símbolos que represente el momento por el que pasa el mundo se comercializa para que las personas la cuelguen en la ventana de la casa como representación de #yomequedoencasaportodos, por el doctor que trabaja horas, por el tendero, por el recolector de basura, por el que está solo en casa; nadie está solo.

Por medio de:

Programas de diseño y plataformas virtuales ya que las personas no pueden salir, se mandará un prototipo de la bandera de manera que las personas puedan hacerla ellos mismos y exponerla al exterior.

Dirigido a:

Todas las personas, es una crisis en la que nadie se salva y el mensaje le es común a todos.